



北星だより

苦小牧市立北星小学校 学校通信

平成28年1月22日

教育目標 豊かな人間性とたくましい実践力を持った子どもの育成

- ◆進んで知識を求める、実践力に富んだ子ども 【よく考える子】 (知)
 - ◆人間や自然を愛し、美に感動する心豊かな子ども 【思いやりのある子】 (情)
 - ◆理想に向かって自らを律し、やりぬく子ども 【ねばり強い子】 (意)
 - ◆生命を尊重し、健康でたくましい子ども 【じょうぶな子】 (体)

1年の目標、計画を立てる

苫小牧市立北星小学校長 松橋 忍

3学期が始まりました。北星小の子どもたちと今年も楽しく過ごせることをうれしく思います。また、このまま、寒さに負けず3学期を終えられるといいなあと思います。

さて、20日の始業式に子ども達に向けてした話の中身を紹介します。色々な場面で同じような話を聞いていると思いますが、少し色も付けながら話をしました。

お正月の行事を表す言葉には、よく「初」という漢字がついています。

たとえば、「初夢」「初詣」「初日の出」などです。読み方は違いますが、「書き初め」の「ぞめ」も「初」という漢字が使われています。今年1年の始まりのこの時期、皆さんに、ぜひ(初めて)してもらいたいことがあります。それはこの1年の目標を立てることです。

ことわざに「1年の計は元旦にあり」とあるように、今年1年間の目標を考え、それを実現していくために計画を立てるのです。

目標には、例えば、泳げるようになることや一輪車に乗れるようになることなど、頑張ってできるようになりたいことがあります。また、計算の間違いをなくすことや難しい漢字を読めるようになるなど、自分自身の勉強することもあります。まず、このような目標を立てることが大切です。

次に、掲げた目標を実現できるようにしなければなりません。そこで、目標の実現のためにどのようなことをするのかを考えます。例えば、「一輪車に乗れるようになる」という目標を立てたのであれば、「毎日、30分以上は練習する」というように目標達成のための取り組みを考え、「努力」することが、大切なことです。

今日は、今年の学校のスタートの日です。新しい学年はまだ少し先ですが、皆さんにとって、学校の1年の始まりでもあります。新年を迎えた喜びで、心も体もグッと成長する友達がたくさんいます。今年一年間、目標を立てずにダラダラと過ごすことのないよう、充実した年にしたいので、まだ目標を決めていない人は、是非この話が終わったら、どのような目標を立て、どのように実現していくかを考えてくれるといいなと思います。

3学期はあっという間に終わります。

3学期が始まり、十日もすると2月になります。2月以降の子どもたちの登校予定日数は、37日間（6年生は35日間）しかありません。毎年のことでわかつてはいるのですが、学習をはじめとして、「明日でいいや」なんて甘く考えていると、気が付いた時には「時間がない。どうしよう！？」と、なりかねません。自分が困らないように、先生の話（アドバイス）をよく聞いて、間違いなく進めていきたいものです。

3学期スタート

1月19日（火）3学期の始業式が行われました。始業式では、元気な歌声も響き、学校はやはり子どもの声が聞こえてこそ学校と感じました。

3学期は短い期間ですが、学年のまとめをする大事な期間です。この期間に学年の学習事項を完成させ、次の学年に向かっていかなくてはなりません。そのためにも、1日1日の授業を大切にし、家庭学習とも運動してしっかりと身につけてほしいです。また、6年生は小学校生活の最後の学期となります。北星小の児童は、多くは啓北・明倫中へと別れて進学します。最後まで楽しい思い出をつくってほしいです。

なお、市内ではインフルエンザ流行の兆しも見られます。学校でも保湿タオルの設置など対策をとっていますが、どうぞ家庭でもうがい・手洗いを行い、風邪予防の対策をお願いします。



新しい先生のご紹介

出産のため休みに入った木村教諭の代わりに、山下まなみ教諭が1月20日付けで着任し、子どもたちへ紹介しました。今後あかしあ学級の先生として、子どもたちの学習を指導します。どうぞよろしくお願いします。

スケート授業始まる!!

北星小学校では、市内では数少ないアイスホッケーのフェンスを設置した学校です。これは、アイスホッケー同好会の保護者の方が、連日散水を行い整備し、子どもたちの練習に使用しています。本校の職員ももちろん散水や除雪を行っていますが、基板作りなど同好会の方々には大きな力を貸してもらいました。ありがとうございます。これからは、いよいよ本格的なスケート授業が始まります。苦小牧っ子として、どの子も素晴らしい滑りをマスターしてほしいです。



冬の事故に注意

年明けは雪が少なく、いつもの冬とは違う日々を過ごしていましたが、やはり今年も雪の季節がやってきました。道路や歩道には雪がたくさんつもっています。市内では、以前雪山から滑り降りた児童が車にひかれるという事故もありました。遊ぶ場所は公園などと決め、路上では絶対に遊ばないよう、また、通常の歩行でも十分に車に気をつけて歩くようご家庭でも声をかけてください。

PTA行事「駒澤高校吹奏楽局 演奏会のお知らせ

日 に ち 1月29日（金）

時 間 14時30分開場 14時50分開演

場 所 本校体育館

そ の 他 ・ 上履き、また、外靴を入れる袋を用意ください。

・ グラウンドを駐車場として開放する予定です。（天候によっては不可の場合があります。）

本校の児童を始め、保護者・地域の方のたくさんの方々のご来場をお待ちしています。

2月行事予定

3日（水）職員会議、

午前授業

5日（金）新入学保護者説

明会

8日（月）職員会議、午前授業

11日（木）建国記念の日

16日（火）啓北中・明倫中体験入学

17日（水）児童会、長縄大会（低、あ）

18日（木）スケート学習（1～6年）

19日（金）こころの授業（1、2年）、長縄大会（高）

23日（火）スケート学習（あ）

24日（水）こころの授業（5、6年）

※3・4年生のこころの授業は1/28、29に行います

